

晴嵐幼稚園だより <地域版>

おおきくなあ〜れ

地域版NO.5

R7年9月

大津市立晴嵐幼稚園 園長 平尾かなめ

大津市鳥居川町15-22

☎・FAX 537-1578 Otsu2714@city.otsu.lg.jp

晴嵐幼稚園の
教育目標

3つの「あ」

あいさつのできる子ども

あきらめない子ども(考える子ども)

あいてのことも考えられる子ども



北海道で紅葉が始まったとニュースで聞きました。まだまだ暑さは厳しいですが、季節は確実に進んでいるようです。園庭でもセミの声に変わりコオロギやスズムシの涼しげな声が聞かれるようになってきました。久しぶりに園庭で遊ぶ子どもたちの顔が生き生きとしていて、やはり体を伸び伸び動かすと心も一緒に揺さぶられ、心の安定にもつながるのだなと感じています。

地域の中で育つ子どもたち

夏休み中にラジオ体操に行っていた子のお母さんからこんな話を聞きました。「一緒に体操をしてもらったりセミをとってもらったり…地域の方と触れ合い、温かく見守ってもらっていることを改めて感じたひと時でした。」と。また顔見知りになった地域の方との交流が生まれた話や、地域の三田川でたくさん遊び、神スポットになった話も聞きました。

夏休み中も地域の方の見守りのお陰で、元気に2学期を迎えることができています。ありがとうございます。新しい友達も入園し、さらに楽しい毎日が過ごせるように職員一同頑張っています。地域・保護者の皆様の温かいご支援ご協力を引き続きどうぞよろしくお願いいたします。

園公開します!

10月18日(土)晴嵐幼稚園の運動会を行います。テーマは「笑顔キラキラ 心ワクワク Go!Go! みんなの運動会」です。園公開として運動会の様子をご参観いただけます。入園をお考えの未就園児さん、是非遊びに来てください。

園公開は10:00~11:30までです。当日、プログラムや園の資料をお渡ししますので、受付までお越しください。予約等は不要です。

随時、園児の募集をしています。最大17:30までの預かり保育もしています。働いていても通園していただけます。詳細は園にお問い合わせください。

夏休み中も3つの「あ」

幼稚園では、子どもたちに会えない夏休み期間に起きた出来事を知ること、より子どもたちを理解し、2学期の保育に生かしていけるよう『夏休みの記録』をおうちの方に書いていただいているのですが、読ませていただくと夏休み中も【3つのあ】を親子で大事にされている様子が伝わってきてとても嬉しくなりました。一部紹介したいと思います。

*ワークショップに行った時、たくさんの方がいたが大きな声で挨拶できていた。3つのあが自然とでてくるくらい身につけてきている。

【挨拶のできる子ども】

*自発的に「ありがとう」が言えるようになった。

【挨拶のできる子ども】

*朝顔がずっと咲かなかったけれど、あきらめずにずっと毎日水やりを頑張っていて、8月下旬に一気に開花した。【あきらめない子ども】

*難しい折り紙に挑戦しながら「あきらめない子ども!」と自分で言い聞かせながら頑張っていた。【あきらめない子ども】

*栽培しているトマトに水やりしながら「暑いねえ」と話しかけている姿があった。

【相手のことも考えられる子ども】

*買い物に行くと、かごを持ってきてくれるようになった。【相手のことも考えられる子ども】

等々…。他にも、率先して楽しみながらお手伝いをしている様子がたくさん書かれていました。1学期の終業式に「夏休みはお手伝いをがんばろう!」と約束したことを覚えてくれていたのだなと嬉しくなりました。それに気長に向き合い、付き合ってください。おうちの方も素晴らしいです。きっとこの経験は子どもの育ちに確実につながっていますよ。

